

# Sandra Cadavid: bolsos de primera

Alicia Garcia de Angela 1040



**Ya sea para ir a una fiesta con tus amigas, al cine o simplemente para presumir de buen gusto, los bolsos de la firma Sandra Cadavid se convierten en pieza indispensable de tu fondo de armario.**

¿Quién no ha soñado alguna vez con tener ese bolso fabuloso que mamá siempre llevaba colgado del brazo? Pues bien, estás a punto de cumplir tu sueño. Lo único que tienes que hacer es echar un vistazo a la colección de bolsos de la marca **Sandra Cadavid**, y empezar a llenar **tu fondo de armario** con unos diseños exclusivos y de primera calidad que ya han empezado a hacer furor en Hollywood.

De hecho, si mantienes los ojos bien abiertos es probable que veas a la conocida presentadora de El News Giuliana Rancic y a la cantante Kathy Perry pasearse por una alfombra roja con uno de sus modelos. Y es que el look "made in Colombia" de *Sandra Cadavid* parece gustar a mujeres de todas las edades y estilos.

La buena racha, dice Sandra Reiman, diseñadora y responsable de la marca, comenzó hace menos de un año cuando coincidió en un evento con Giuliana Rancic. "Acabábamos de conocernos y tanto le gustó mi cartera que se la regalé". Lo que la diseñadora colombiana no podía imaginar es que tras colgar una foto de la estilista de moda con su bolso en su página de Facebook los pedidos se iban a disparar. "Y de qué manera, de repente me encontré con 200 personas que querían el mismo bolso negro lucido por Giuliana, así es que me puse manos a la obra y decidí lanzar la línea completa de bolsos Sandra Cadavid".

Hoy, su colección de 12 piezas exclusivas ya ha pasado por el Today Show, la cadena CNN y prestigiosas revistas de moda como Los Angeles Fashion Magazine, cumpliéndose así un sueño que la colombiana tenía desde niña.



"Desde pequeña siempre quise ser diseñadora y por fin lo he conseguido", afirma orgullosa Sandra Reiman que, tras haber tenido una exitosa carrera como asesora financiera durante diez años, decidió estudiar un máster en marketing en Pittsburgh, la ciudad en la que vive, y lanzarse a labores más creativas. "Ahora estoy dedicada a mi pasión y lo mejor de todo es que estoy involucrada en el proceso de fabricación de mis bolsos de principio a fin, lo que me permite trabajar muy de cerca con los mejores artesanos del mundo".

Reiman se refiere así a un equipo de 20 personas que desde una pequeña localidad colombiana cercana a Cali, su ciudad natal, se encargan de confeccionar a mano cada una de sus piezas hasta lograr ese toque elegante y clásico que las hace únicas. "En mis bolsos todo está cuidado al detalle, desde la calidad del cuero, que es bovino de alta gama, hasta los herrajes y los forros".

Los colores también han sido elegidos por la joven diseñadora. Sandra comenta lo que le costó conseguir los tonos que ella tenía en mente, y que están inspirados en Cartagena, Colombia, la ciudad elegida por su adorado escritor Gabriel García Márquez para muchas de sus novelas y en la que ella misma pasó largas temporadas de niña. "Mis bolsos tienen esos tonos café, caramelo, coñac (marrón oscuro) y terracota de los paisajes y edificaciones de Cartagena, con todo el romance que rodea a esta ciudad maravillosa".

Y en cuanto a los precios, Reiman deja claro que aunque comparte equipo de artesanos con la conocida diseñadora colombiana Nancy González, sus bolsos están lejos de los 10,000 dólares que cuestan los de su compatriota. "Los míos están posicionados al lado de los de Burberry y Louis Vuitton por su calidad y diseño, pero son bastante más asequibles, entre los 475 y los 625 dólares".

Será por eso que la marca Sandra Cadavid está teniendo tanta aceptación, pudiendo encontrarse ya en diferentes ciudades de todo el país, como Boston, Denver y Pittsburgh y en los portales de moda más famosos del mundo, entre ellos Boticca.com, Shopstyle.com y por supuesto, sandracadavid.com. Definitivamente una diseñadora con un gran futuro por delante.



Crédito fotos: Natalie Morris, Pittsburgh, PA (natmphoto.com) y Alicia G. de Angela

Quinceanera.com

Quinceanera.com  

 + 5,233

OBTÉN LO ÚLTIMO PARA TUS QUINCE

CORREO ELECTRÓNICO

¡¡INSCRÍBETE, AHORA!!

Compartélo

